

Bonjour,

Un point que je n'avais pas abordé lors de mon précédent message est le bruit :

Bruit des camions lors de leur passage dans la rue d'Avallon à Ste Magnance

Bruit d'extraction des matériaux depuis que la carrière a migré en traversant la route de Bussières. Etant retraits ils nous est impossible de manger dehors la semaine avec le bruit de cette carrière. J'habite au 24 rue d'Avallon. Le week-end lors de la fermeture, il faut tout nettoyer à cause de la poussière. Il nous est impossible d'avoir une voiture propre. En la laissant au garage une partie de la semaine on la ressort pleine de poussière.

De plus il y avait une charmante promenade que l'on faisait en prenant la route de Bussières ou maintenant on a plus que le bruit, la poussière et les camions. Je me pose la question des tirs de mines lorsque que l'on est sur le chemin qui mène au RUATS ?? Quelle sécurité et ne risque t'on pas de prendre des cailloux sur la tête?

Je tenais à vous dire que j'étais à Ste Magnance avant que la carrière s'installe donc que l'on ne vienne pas me dire vous avez acheté en connaissance de cause !

Et ce que j'aime par-dessus tout c'est la pancarte du parc régional du Morvan sur la route de Bussières juste à l'entrée de la nouvelle exploitation. De plus un peu plus bas se trouve une casse automobile qui va très bien dans l'environnement.

Vaudrait mieux la faire enlever c'est ridicule de voir la pancarte d'un parc régional et à côté le symbole de la destruction de l'environnement.

Cordialement

M. DOMENECH